



桜援団

令和6年10月27日

第783号

文責 教頭 釜屋雄一

第13回ふれあいフェスティバル 校内オープニング「起桜祭」

10月25日（金）、生徒会を主体とした全校生徒参加による校内オープニング「起桜祭（きおうさい）」を実施しました。生徒会長による開会宣言や、有志メンバーによる各種芸能の披露が行われ、互いに盛り上がり、日曜日に開催するふれあいフェスティバル本番に向けての士気を高めることができました。

■校長あいさつ

生徒一人一人の活躍を願って・・・
校長からの掛け声で、全校生徒のボルテージが一気に上がりいました。



■生徒会長開会宣言

前期と後期の生徒会長が、校内テーマ「彩（いろどり）一輝く・届ける・創るー」の実現を願って、精一杯の声で、生徒会の思いを伝えました。全校生徒も、大きな声で応えていました。



■有志発表

映像クイズ・歌・ダンス・コント・3年生吹奏楽部による演奏・・・様々なエンターテインメントで、生徒たちは大いに盛り上りました。それぞれの発表者には盛大な拍手とエールが送られ、全校生徒の一体感が一層強まりました。



■桜の舞

代々引き継ぎできた「桜の舞」を今年もふれあいフェスティバル全体フィナーレ（中山小学校）で披露します。高い志をもったメンバー（40名の生徒たち）は、朝の時間や昼の休憩時間を活用し、限られた時間を最大限活用して練習に励んできました。校内オープニングで魅せた渾身の演技で、生徒たちの本番に向かう【やる気】を大いに高めました。

